

御成門駅にエレベータ設置

年度内に完成予定。引き続き地上までのバリアフリーへ頑張ります

いのくま正一区議、議会で
エレベータなど設置要求

御成門駅にエレベータ設置

年度内に完成予定。引き続き地上までのバリアフリーへ頑張ります

いのくま正一区議は、都議会で「通院患者さんも都議会へ請願提出。主旨採択される」と答弁

十一月区議会で「エレベータを設置する」と答弁

いのくま正一区議は、引き続き、御成門駅のエスカレータ設置について質問。担当課長は、「都交通局とバリアフリー化の協議をすすめており、その一環として十一月中旬から、（御成門駅の）ホームから改札までのエレベータ工事がはじまります」と答えました。都交通局によると二〇〇一年三月ごろには完成し利用できるようになるとのことです。

「交通バリアフリー法」は、高齢者や障害をもつた方が、移動の自由を確保することを国・自治体、鉄道事業者が責任をもつことなどを規定しています。いのくま正一区議は、二〇〇一年三月の予算特別委員会で、「御成門駅をはじめ、区内すべての駅にエスカレータなどの設置を」と質問。いのくま区議の要求に対し、担当課長は、「ご指摘の主旨を踏まえ、當団・都交通局に要望する」と答え、関係機関との協議が行われてきました。

通院患者さんも都議会へ 請願提出。主旨採択される

また、芝病院に通院する患者さん達が、「御成門駅にエレベータ、エスカレータの設置を」の都議会への請願を二〇〇〇年十二月に提出。二〇〇一年六月の都議会では、日本共産党的くぼた光都議（当時現職）や他会派も紹介議員となり、主旨採択されました。こうした中で都交通局は少しでも改善するために具体的な検討に入りました。

区民の運動と議会での要求による成果

御成門駅でのバリアフリー化は、区民のみなさんの運動と、議会での要求による貴重な成果です。引き続き、地上までのエスカレータなどの設置めざし奮闘します。また、区内の全駅が

いのくま区議は、引き続き、御成門駅のエスカレータ設置について質問。担当課長は、「都交通局とバリアフリー化の協議をすすめており、その一環として十一月中旬から、（御成門駅の）ホームから改札までのエレベータ工事がはじまります」と答えました。都交通局によると二〇〇一年三月ごろには完成し利用できるようになるとのことです。

いのくま正一区議

都営・新橋駅も改善へ

合併して都交通局は、いのくま区議が求めていた、区内すべての駅をバリアフリー化する問題で、都営浅草線・新橋駅ホームから改札階までのエレベータ設置を来年度予算に要求していると明らかにしました。

いのくま正一区議は、くぼた前都議とともに、十二月十一日に、改札から地上までのエスカレータ、エレベータ設置を、都交通局へ要請をしました。これに対し、新たな出入口の設置も含めて「設置する方向で検討している」と答えました。



工事がはじまった御成門駅

いのくま正一区議、議会で
エレベータなど設置要求

いのくま正一区議

日本共産党

区政報告

No. 13
2001年12月

日本共産党港区議団
〒105-8511
港区芝公園1-15-25
FAX 03578-2945
メール minatokogidai@nifty.com